

Wandern in und um Aurachtal

In Zusammenarbeit mit dem fränkischen Albverein e.V. und mit Unterstützung des Verkehrsverbundes Großraum Nürnberg hat die Gemeinde Aurachtal ein Wanderleitsystem erstellt. Vielleicht sind Ihnen die Schilder im Ort schon einmal aufgefallen. Die Wanderwege in Aurachtal sind mit überörtlichen Wanderwegen und Wanderwegen in den Nachbargemeinden verbunden. Wenn Sie also demnächst mal wieder unsere schöne Umgebung erkunden wollen, suchen Sie sich doch eine Strecke anhand der neuen Markierungen aus.

Viel Spaß beim Wandern wünscht Ihnen Ihr
Klaus Schumann
1. Bürgermeister





Top. Karte 1:50000 Bayern, Maßstab 1:38998

© Landesamt für Vermessung und Geoinformation Bayern, Bundesamt für Kartographie und Geodäsie 2006